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Réunion du : 15 mai  2023 en présentiel et visioconférence 

 
Présidence :  M. Thierry CHARBONNEL 

 
Membres Présents :  
Mmes FILLON, MEYNIEL et SALESSE, MM. AUBERT, BELARD, CHARRETON, CHEVALIER, 
DUFOUR, GAUZINS, LOUBEYRE, MAZE, PARRO, POTEL, REGIMBAL et RIGAL. 
 
Excusés :  MM. MAGNANT et RAMBAUD. 
  

 
Assistent à la séance :  
M. AUZOLLE, Président de la CDA 
M. VANTAL, secrétaire administratif 
 

Evènements 

Carte postale de M. Serge POTEL, remerciements 

Adoption des procès-verbaux 

Le Comité Directeur est invité à se prononcer sur l’adoption des procès-verbaux suivants : 

- Procès-verbal du Comité Directeur du 13 mars 2023 

- Procès-verbal du Bureau du Comité Directeur du 03 avril 2023 

Les procès-verbaux sont adoptés à l’unanimité des présents.  

Informations du Président 

- Réunion LAURAFOOT sur la formation du 15 avril 2023 : Le Président fait le point sur les 

problématiques de reconnaissance de diplôme des BMF et BEF.   

- Réunion commune des collèges des Présidents de Ligue, des Présidents de Districts et des 

autres acteurs du football amateur du 29 avril 2023 à PARIS : peu de textes modifiés.  

La principale question concerne la gouvernance avec la nouvelle loi sur le sport du 2 mars 

2022.  
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- Réunion collège LAURAFOOT des Présidents de Districts le 13 mai 2023 à IZIEU (01) : En 2024, 

France-Allemagne en France A  est prévu en mars à Lyon puis les féminines en juin à St Etienne  

après les Espoirs à Grenoble en octobre 2023.  

- Bureau du 24 avril : Le budget de la FFF sera en déficit de 16 millions d’euros. La dotation au 

foot amateur va être revue de 100 à 96 ou 98 millions. Le Bénéfice de cette saison va couvrir 

le déficit de la saison prochaine.  

- Parcours en Coupe LAuRAFoot, le club allant le plus loin dans chaque District se voit attribuer 

une récompense. Pour le District du Cantal, elle a été attribuée au club d’Aurillac FC.   

- Licences : Le nombre est en augmentation. 265 806 licences, il s’agit d’un record. +4.22%. Dans 

le Cantal, 6623 licenciés sur la saison. 34 licences en plus, 0.5%. 4.21% en foot animation.  

- Bureau du 9 mai : Roland LOUBEYRE revient sur la question diverse posée suite aux sanctions 

disciplinaires concernant St Mamet.  

- La Région Auvergne-Rhône-Alpes a envoyé un courrier pour informer de la dotation d’un 

Minibus au District. 

Décisions 

Décision N°1 :  
Renouvellement de l’aide au transport pour la section sportive Excellence des Lycées 
d’AURILLAC avec un système de répartition tripartite entre les familles, le Club 
d’Aurillac FC et le District :  
 
Le bilan de cette première année est positif. Les échanges soulignent la volonté de 
continuité.  
La proposition est adoptée à l’unanimité des présents.  
 
Le Président évoque ensuite la section sportive du collège de La Ponétie.  
 

 Décision n°2 :  

Projet de fusion entre Vitrac Marcolès et Parlan Le Rouget  

 Le projet de fusion est accepté à l’unanimité des présents.  

 

Dossiers divers  

- Dossier n°1 :   

Premier bilan en chiffres du Tournoi du 1er Mai par Jean-Pierre BELARD 
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La recette  sur la partie buvette/restauration est supérieure de 1000 € à celle de l’an passé.  

Une réunion de débriefing de ce rassemblement du 1er Mai sera prochainement programmée.  

Le Président remercie l’ensemble des bénévoles pour leur contribution à la réussite de cette 

journée.   

- Dossier n°2 :  

Point sur le mécénat par Jean-Pierre BELARD 

Le Trésorier explique en détails le fonctionnement de l’abandon de la valorisation des 

kilomètres effectués par tous les membres du Comité Directeur et des Commissions.  

Il informe d’une réforme entrée en vigueur cette année. Auparavant, il y avait un tarif unique, 

alors que dorénavant, l’administration a ouvert à la valorisation par la puissance fiscale. Cela 

a généré le doublement du montant déductible des impôts. Au niveau du District, cela 

représente 15 000€. Le Trésorier remercie tous ceux qui acceptent de passer par ce dispositif.  

Relevé financier n°4 : Il ne sera envoyé qu’autour du 25 mai.   

- Dossier n°3 :  

Point d’étape sur l’organisation des Finales Nationales par Pierre DUFOUR 

Une réunion d’organisation s’est tenue en amont du Comité Directeur. Pierre DUFOUR 

informe du tableau des phases finales U17 et U19.  

Jean-Pierre BELARD effectue un tour de table des membres du Comité Directeur pour sonder 

les présents quant à leur participation à l’organisation de ces deux journées. 

- Dossier n°4 :  

Dotation Nike 2023 par Pierre DUFOUR 

Cette saison, sur la dotation Nike en partenariat avec la FFF, des tenues (maillots, shorts et 

chaussettes) ont été commandées pour les sélections féminines ainsi que des kways pour les 

sélections féminines et masculines. La dotation a été complétée par des ballons et des vestes.   

- Dossier n°5 :   

Compte rendu du groupe de travail sur les sujets suivants : 

 

1. Prolongations à maintenir ou à supprimer dans les Coupes Départementales 
2. Réorganisation des Coupes Départementales 
3. Carton blanc 
4. Nombre de remplacements dans les 10 dernières minutes d’une rencontre 
5. Arbitrage à 3 en « D1 » 
6. Avenir arbitrage club 

 
 
Roland LOUBEYRE présente les différents débats du groupe de travail.  
L’organisation de la Coupe du Cantal ne change pas, la Combourieu est réservée aux équipes 
de D1, D2 et D3 tandis que la Coupe Barrès sera accessible aux équipes de D4.  
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Le groupe de travail émet une proposition que les équipes de D3 empêchées de participer à 
la Coupe Combourieu puissent participer à la Coupe Barrès. Cela permettrait à toutes les 
équipes engagées en championnat de participer à une Coupe.   
 
“Carton blanc” ou exclusion temporaire → L’exclusion temporaire a été mise en place en 
Corrèze avec réussite. Les débats se concentrent sur la question de la gestion du temps 
d’exclusion par l’arbitre officiel ou une tierce personne.  
 
Le Président propose de mettre le maintien des prolongations à l’ordre du jour de l’AG.  
Cette décision est adoptée à l’unanimité.  
 
La proposition de réorganisation des Coupes est adoptée à la majorité.  
 
Exclusion temporaire : Le groupe de travail est favorable à l’expérimentation sur toute la 
saison, dans toutes les catégories.  
Les positions étant partagées, le Président propose de mettre cette proposition (toutes 
catégories) à l’ordre du jour de l’AG.  
 
Limitation à deux Remplacements dans les 10 dernières minutes d’une rencontre :  
Le groupe de travail propose l’application dans toutes les catégories d’âge. Cette proposition 
est adoptée à l’unanimité.  
 
Arbitrage à 3 en D1, lié au maintien de l’arbitrage club en D4 : 
Le groupe de travail est favorable à cela. La question du coût par club est soulevée ainsi que 
celle de l’arrêt potentiel des arbitres qui couvrent des clubs de D4 en raison de l’absence 
d’obligation au statut de l’arbitrage pour la dernière division de district. 
Cette proposition est adoptée à l’unanimité.  
 

-     Dossier n°6 :  
Organisation de l’Assemblée générale du District et des finales de Coupes à ST SIMON le 

11 juin 2023 
 

Candidature de M. Jean-Louis Mariot, candidature approuvée la Commission de 
Surveillance des Opérations Electorales.  
 

Le Comité Directeur prend acte du PV de la Commission.  
 
Candidatures pour l’organisation de l’AG 2024 : ES Vebret Ydes, AL Pleaux Rilhac Barriac 

et FC Ally-Mauriac.  
 
Les trois candidatures correspondent au cahier des charges des installations et sont 

validées par le Comité Directeur pour être soumises au vote lors de l’AG.  
 

Entrées au Stade : Les tarifs sont reconduits à l’unanimité des présents.  
 

Désignations des arbitres pour les finales :  
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Coupe du Cantal :  MM. Canis, Ladou, Lacambre 
Coupe Combourieu : MM. Lefort, Boyer, Royer 
4ème arbitre :   M. Montagut  
La proposition de la Commission des Arbitres est adoptée à l’unanimité des présents.  
 
 
 
 -     Dossier n°7 :  
Compte rendu de la réunion « secrétaire des clubs » du vendredi 12 Mai 
 
Mme Roselyne MEYNIEL présente le bilan de cette rencontre avec les secrétaires de clubs.  
Malgré la faible participation, fort regrettable, cette réunion a permis d’échanger sur de 

nombreux sujets et de présenter un point important : le renouvellement des licences 
uniquement par voie dématérialisée.  

 
 
 

Agenda  

- Finales Nationales 3 et 4 Juin à Aurillac 

- Finales de D3, Coupe du Cantal Féminines et Barrès le 10 juin à Ytrac 

- Assemblée Générale et Finales des Coupes du Cantal et Combourieu le 11 juin à St 

Simon 

- Finales Jeunes le 17 juin à Ydes + réunion des clubs de jeunes 

- Invitation 20 ans EFCV jeudi 18 mai à 16H30 à MONTSALVY lors de la remise des 

récompenses du 19ème tournoi U15 

- Réunion Commission Label jeudi 25 mai – CS Arpajon 

- Rassemblement autour du football en marchant le 27 mai 

- Assemblée Générale Invitation du club de FONTANGES le dimanche 28 Mai à 9H30 

 

- Réunion le mardi 30 mai à 19H00 à Aurillac du Groupe de travail FACE (Facilités 

d’Accès pour les Clubs Eloignés) pour les clubs de Ligue et ceux susceptibles d’y 

accéder dans toutes les catégories jeunes et séniors. 

 


